
Verbale della riunione del Direttivo del 11 ottobre 2004

Il  giorno  11  ottobre  2004  alle  ore  19:45,  in  via  Enna  1  (Catania),  si  è  riunito  il  direttivo
dell'Associazione Studentesca degli Informatici Catanesi.

Tutti  i  componenti  del  direttivo  risultano  presenti,  presiede  la  riunione  il  signor  Bonfiglio
Vincenzo, verbalizza in qualità di segretario la sig.na L'Episcopo Malvina.

Il presidente, dopo aver constatato che la riunione è stata regolarmente convocata e che sono
presenti 5 componenti su 5, sicché l'assembla può validamente deliberare, dichiara aperta la seduta.
L'ordine del Giorno è il seguente:

1. Quote associative anno 2004
2. ASIC CARD
3. Iscrizione nuovi soci
4. Conferenza (organizzazione)
5. Work shop

1. Quote associative anno 2004
Riferendosi all'articolo 12 dello Statuto, che individua tra le competenze del Direttivo anche la gestione
delle  quote  associative,  viene  deciso  in  modo  unanime  che  i  soci  ordinari e  gli  aderenti che  si
iscriveranno nell'anno 2004 non verseranno alcuna quota associativa, tale quota sarà versata dall'anno
solare successivo. Viene inoltre deciso che tale decisione ha valore retroattivo, quindi riguarda anche le
richieste di iscrizione precedenti alla data odierna. Avendo già riscosso alcune quote associative viene
deciso di restituirle per poi re-incassarle nel 2005 come quota d'iscrizione del 2005.

2. ASIC CARD
Si è discusso sulla possibilità di permettere a tale attività, votata in modo unanime dall'Assemblea del
28  settembre  2004,  di  prendere  vita.  Il  Direttivo,  nella  sua  interezza,  ha  trovato  la  soluzione  del
problema in questi termini: “non essendoci soci disposti a gestire tale attività il Direttivo si prende il
carico  gestionale  dell'attività,  inteso  come  gestione  organizzativa  e  raccolta  convenzioni,  nonché
l'impegno nel mantenere vive le convenzioni stipulate, mentre demanda a tutti gli iscritti l'incarico di
stipulare  convenzioni”.  In  questi  termini  viene  approvato  in  modo  unanime  la  gestione  dell'ASIC
CARD, si fa presente a tutti gli iscritti che far firmare la convenzione non è un impegno gravoso e non
porta  via  tempo,  chiunque può  avere  rapporti  di  conoscenza  con  un  qualche  locale,  ed  è  proprio
nell'ottica del rapporto di conoscenza che deve nascere la firma della convenzione. Sarà incarico del
Direttivo mantenere nel tempo “viva” questa convenzione oltre a coinvolgere tutti i “convenzionati”
nelle attività dell'Associazione.

3. Iscrizione nuovi soci
Vengono analizzate ed approvate, singolarmente, in modo unanime le richieste di iscrizione dei signori:
Cariolo  Silvia;  Biscuso  Sebastiano;  Capizzi  Giacomo;  Salvatore  Antonio  Riccobene;  Rinaldi
Antonella;  Pistagna Costantino; Ruffino Carmine;  Porrovecchio Davide;  Longhitano Carlo;  Consoli
Pietro Andrea; Mangiagli Giancarlo; Nicodemo Federico; Spoto Salvatore; Biundo Angelo; Pappalardo



Giuseppe;  Buffardeci  Gabriele;  Petralia  Maria;  Uccellatore  Francesco;  Milia  Alessandro;  Cuffari
Viviana; Caccetta Davide.
Il Direttivo, a nome di tutti gli iscritti all'Associazione, dà il benvenuto ai nuovi iscritti. Inoltre, visto il
trend alto  di  richieste d'iscrizione,  viene prevista  una seduta straordinaria  del  direttivo in una  data
prossima a giorno 20 ottobre, giorno in cui verrà presentata l'Associazione, al fine di poter iscrivere chi
ne farà richiesta.

4. Conferenza (organizzazione)
Come  già  anticipato  al  precedente  punto  giorno  20  ottobre  alle  ore  16:30  nell'Aula  Magna  del
Dipartimento di Matematica ed Informatica si terrà la conferenza di presentazione dell'ASIC. Nei giorni
passati il direttivo si è impegnato ad invitare tutte le personalità del mondo accademico catanese ed
anche le personalità  politiche siciliane,  nei  prossimi  giorni estenderà l'invito a tutti  gli  studenti,  in
quanto componenti essenziali dell'Associazione.
La conferenza sarà articolata essenzialmente su 7 momenti fondamentali:
1. Presentazione Associazione
2. Illustrazione degli obiettivi dell'Associazione
3. Rivisitazione delle attività svolte nel periodo precedente la costituzione ufficiale
4. Illustrazione di tutte le attività in corso
5. Idee per il futuro
6. Cerimonia consegna attestazioni
7. Rinfresco
Il  tutto  (dal  punto  1  al  punto  6)  sarà  concentrato  in  un  tempo massimo previsto  di  100  minuti,
ovviamente tutti sono invitati a partecipare e il direttivo gradisce qualsiasi forma di collaborazione al
fine organizzativo.

5. Work shop
In illo tempore è stato avviato un progetto di  Work Shop al  fine di poter incrementare il  bagaglio
culturale  degli  iscritti  fornendo  loro  dei  casi  reali  analizzati  da   persone  che  esprimano  massima
competenza  nei  vari  campi  dell'informatica.  A tal  fine  è  stato  inviato  un  “Call  for  paper”  a  vari
esponenti  della  cultura  informatica  al  fine  di  ricevere  degli  abstract  inerenti  l'argomento  che  si
desiderava trattare durante questi Work shop, ad oggi abbiamo ricevuto 8 abstract per un totale di circa
16 incontri. Nell'ottica della gestione dei progetti e delle attività sposata dall'Associazione, il Direttivo
assegna la coordinazione e gestione di tale attività al neo-socio Pistagna, che si occuperà di stilare un
calendario e gestire il tutto. Ovviamente il sig. Pistagna è stato contattato precedentemente ed ha dato la
sua massima disponibilità nel curare tale attività. Resta sempre valida l'idea di collaborazione, quindi
chiunque voglia coadiuvare il responsabile di questa iniziativa lo contatti.

Alle ore 21:00 non avendo altro da deliberare si redige questo verbale e la seduta viene sciolta.

Il Segretario Il Presidente


